

VW Nutzfahrzeuge: Großer Berufsinformationstag im Werk Stöcken

Mehr als 2000 Schülerinnen und Schüler kamen am Sonnabend, 13. August 2016, zum alljährlichen Berufsinformationstag ins Volkswagen-Werk Hannover Stöcken. Auszubildende und ihre Ausbilder stellten den Jugendlichen zwölf Ausbildungsberufe und vier duale Studiengänge vor. Nach Theorie in Vorträgen und Präsentationen durften sie unter Anleitung auch an die Arbeitsstationen, konnten unter anderem Metall bohren und eigene Schlüsselanhänger in Form des Volkswagen T6 stanzen und gravieren.

Olaf Böker, Leiter der Ausbildungs-Akademie am Standort Hannover, ist zufrieden: „Wir konnten zeigen, wie wir junge Leute fundiert auf Ihr Berufsleben und die anstehenden Herausforderungen vorbereiten und mit den aktuell geforderten Kompetenzen ausstatten. Die Themen der Digitalisierung sind bereits heute in den Ausbildungsprozess integriert und das Spektrum wird laufend erweitert. Das sind für mich gute Argumente, warum man sich für eine Ausbildung oder ein duales Studium bei Volkswagen Nutzfahrzeuge bewerben sollte.“

Insgesamt werden zwölf Ausbildungsberufe und vier duale Studiengänge angeboten. 2015 haben bei Volkswagen in Deutschland 1400 Frauen und Männer eine Berufsausbildung begonnen. Bei Volkswagen Nutzfahrzeuge in Hannover begannen 227, 18 davon in dualen Studiengängen. (ampnet/oa)

Bilder zum Artikel



Auszubildende und ihre Ausbilder bringen Schülerinnen und Schülern ihre Berufsbilder nahe.



Auszubildende und ihre Ausbilder bringen Schülerinnen und Schülern ihre Berufsbilder

nahe.
